

Sacha Loiseau

Sacha Loiseau a fondé Mauna Kea Technologies en mai 2000 et en a été le CEO (directeur général) depuis lors. Il a piloté le développement de la ligne de produits Cellvizio et assemblé une équipe internationale de très haut niveau, levant plus de 32 millions d'euros auprès d'investisseurs spécialisés dans le domaine de la santé.

En juillet 2011, il introduit la société sur NYSE Euronext Paris et lève 56,5 millions d'euros pour financer un déploiement commercial de grande envergure. Sacha Loiseau a débuté sa carrière au Centre National d'Études Spatiales (CNES) de Toulouse, à l'Observatoire de Paris et au « Jet Propulsion Laboratory » (JPL) de la NASA, à Pasadena. Il est diplômé de l'École Polytechnique et possède un doctorat en astrophysique et en instrumentation optique.